

LOUVAIN-LA-NEUVE

Jean-Luc Piraux a la « Rage dedans »

Jean-Luc Piraux est de retour au Vilar. Son regard tendre et décalé sur le monde devrait une nouvelle fois faire des merveilles.

● **Quentin COLETTE**

Que ce soit avec *Faut y aller!*, *En toute inquiétude* ou *Six pieds sur terre*, Jean-Luc Piraux a toujours fait mouche. Avec son humour et son regard tendre, l'homme sait magnifier les gens ordinaires, qui ne sont pas toujours en phase avec la société. Il arrive ainsi à nous interroger sur celle-ci et sur nous-mêmes. C'est donc avec une certaine impatience qu'on attend son retour à l'Atelier Théâtre Jean Vilar, à Louvain-la-Neuve, avec sa nouvelle création,

Karl Autrique



Jean-Luc Piraux s'est inspiré d'une « drôle d'aventure » qu'il a vécue pour écrire la pièce : une sorte de burn-out.

Rage dedans.

Le comédien jouera au Théâtre Blocry du 8 au 25 octobre. Une pièce à ne pas manquer : d'ailleurs une date supplémentaire a déjà été ajoutée tant les places sont convoitées.

Pour écrire ce seul en

scène, entourée d'une solide équipe, Jean-Luc Piraux est parti d'une expérience personnelle : « J'ai eu la chance de vivre une drôle d'aventure, à savoir une sorte de burn-out. J'ai été me reposer huit jours en clinique et j'y ai fait pas mal d'observations.

J'ai été touché et frappé par les naufragés qui y étaient. Une fois en dehors du monde, on parle de l'essentiel, de l'amour, des relations vraies. Il y a de la pudeur et de la sobriété mais les paroles sont justes. C'est très beau. J'ai donc eu envie d'en parler. Cet accident de la

vie que j'ai eu est devenu une graine qui a germé en moi et m'a inspiré. »

« Un regard décalé sur le monde »

Le comédien, qui aime parler de ce qu'il voit, sait que l'on peut tous trébucher dans notre société basée sur la compétition et la performance. « J'interroge donc le public par rapport à ce que moi j'ai vécu. Et je m'amuse avec le public. »

Faire rire n'est toutefois pas un but. « Ce n'est pas une volonté. Ce rire est peut-être dû au regard décalé que je porte sur le monde et les gens. Comme cet homme que j'ai croisé en rue quand il pleuvait : il a essuyé sa selle avec sa main et puis sa main sur le derrière de son pantalon... En tout cas, j'ai plaisir à passer par le sourire pour transmettre un vrai questionnement », conclut-il. ■

➤ Réservations : 0800 25325 ;

www.atjv.be